

berita-beritadotcom: Mencuci merupakan bagian dari pekerjaan sehari-hari di rumah, terutama bagi ibu rumah tangga.

Kita tentu menginginkan hasil cucian yang bersih dari kotoran yang menempel. Tapi kadang kotoran atau noda tersebut membandel, tak bisa benar-benar hilang. Misalnya kotor terkena air banjir, lumpur atau noda yang susah hilang. Hal ini menjengkelkan karena pakaian, terutama berwarna putih, mungkin tak bisa dipakai lagi.

Untuk membersihkan pakaian yang kotor, berbau dan bernoda bandel, kita membutuhkan pembersih yang memiliki daya bersih tinggi, anti-kuman dan aman bagi kulit. PT Citra Nusa Insan Cemerlang (CNI) menawarkan Super SC88 Laundry Compound, serbuk cuci konsentrat yang merupakan bahan aktif tanpa pengencer sehingga pemakaiannya irit dan ekonomis.

Head of Non-Food Dept. CNI, Chendra Tirto, menjelaskan Super SC88 Laundry Compound memiliki daya bersih sangat tinggi karena dilengkapi tiga enzim yaitu lipase, protease dan selulase sehingga mampu membersihkan berbagai jenis kotoran. Efektif menghambat pertumbuhan kuman (jamur dan bakteri) maupun penularan penyakit. Serbuknya dibuat dari bahan ramah lingkungan dan anti-karat yang aman bagi benda/peralatan maupun kulit.

"Kandungan Microorganism Fighter (MOF) di dalamnya menghindarkan pakaian dari bau tidak

sedap, meskipun direndam lama ataupun tidak kering sempurna seperti yang sering terjadi saat musim hujan," kata Chendra pada Minggu (12/4/2015).

Chendra menjelaskan cara membersihkan pakaian atau bahan kain agar terbebas dari kotoran dan kuman. Larutkan 25 gram Super SC88 Laundry Compound ke dalam air, rendam 5-7 kg pakaian selama 30 menit, kemudian kucek atau gunakan mesin cuci. Kotoran akan diikat larutan dan tidak balik (anti-redeposisi). Bilas dengan air bersih satu kali saja untuk menyempurnakan kebersihan pakaian, lalu keringkan.

Ia menambahkan, selain untuk mencuci pakaian, serbuk tersebut juga bisa digunakan untuk mencuci aneka perhiasan atau aksesoris dan jam tangan. Serbuknya akan membersihkan kotoran yang menempel di sela-sela aksesoris.

Caranya larutkan 1 sendok ke dalam air bersih lalu aduk dan celupkan aksesoris, kemudian aduk-aduk secara perlahan agar kotorannya lepas. Untuk hasil yang maksimal, gunakan sikat gigi untuk menyikat sela-sela aksesoris yang sulit dibersihkan. Setelah itu, bilas dengan air bersih dan keringkan dengan menggunakan lap/tisu. (natalia)